

# Agentes de Castro entre los refugiados en E.U.A.

Fort Walton Beach, Florida, mayo 7 (UPI). Un funcionario federal reveló hoy que tres presuntos agentes secretos del gobierno de Fidel Castro fueron descubiertos entre los casi 5.000 refugiados cubanos, cuya documentación se tramita en la "Ciudad de las Carpas", levantada fuera de la Base Eglin de la Fuerza Aérea.

Wayne Joy, jefe de documentación de los servicios Inmigración y Naturalización en la "Ciudad de las Carpas", dijo que la vinculación de los sospechosos con el régimen de Castro había sido descubierto en el transcurso de "interrogatorios normales".

"Tenemos tres casos en los que hay información de que las personas estaban vinculadas a Castro", dijo hoy.

Agregó que los tres eran mantenidos bajo estrecha custodia "en el vecindario del campo de reasentamiento" en los terrenos de la Feria de la Playa del Fuerte Walton. Joy declinó a revelar el lugar en que se hallan detenidos. Se cree que los agentes castristas podrían estar en la prisión federal de la reserva de las Bases Eglin.

Los refugiados llevados desde Cuba a Cayo Hueso por la flotilla de embarcaciones particulares y luego fueron transportados en avión al centro de documentación de la Base Eglin, se veían detenidos por el lento trámite burocrático de su documentación. Joy calculó que pasarán 24 horas antes de que el primero de los refugiados pudiera salir de la base.

Pasa a la página 17

## Como Srío. de Estado confirman a Muskie

Washington, mayo 7 (Latin-Reuters). El Senado confirmó hoy al senador Edmund Muskie como secretario de Estado y se espera que se reúna con el canciller soviético Andrei Gromyko la semana próxima en Viena.

La decisión del Senado se produjo, tres horas después que la Comisión de Relaciones Exteriores recomendó la confirmación por 12 votos a 13.

Se espera que el senador Muskie preste rápidamente juramento para asumir

sus nuevas funciones.

Durante el debate de la Comisión de Relaciones Exteriores Muskie, senador demócrata de Maine, dijo que la reunión con Gromyko sería útil, aunque aún no ha sido concertada.

Funcionarios del gobierno estadounidense dijeron que esperaban que la reunión se realizara en Viena, donde Muskie y Gromyko asistirán a ceremonias conmemorativas del restablecimiento de la

Pasa a la página 17

## Exodo masivo en Cuba analizarán en C. Rica

Washington, mayo 7 (UPI). Estados Unidos apoya plenamente una invitación del presidente costarricense Rodrigo Carazo para que se realice mañana en San José, una conferencia internacional sobre los aspectos humanitarios del "éxodo de refugiados de Cuba, según informó hoy el Departamento de Estado.

Un vocero del Departamento de Estado dijo que varios países latinoamericanos y europeos, así como Australia, estarán

representados en la conferencia. La delegación de Estados Unidos estará formada por el Secretario Adjunto para Asuntos Interamericanos, William G. Bowdler, y el embajador Frank E. Loy subcoordinador del programa de refugiados. "El presidente Carazo de Costa Rica ha invitado a los países que expresaron preocupación por los aspectos humanitarios del éxodo cubano, a asistir a una conferencia en San José el 8 de mayo", dice la declaración del De-

Pasa a la página 17



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

AUDIENCIA. Washington, mayo 7 (AP). El senador Edmund Muskie pondera una pregunta hoy, durante una audiencia del Comité de Relaciones Exteriores del Senado, que estudia su designación como Secretario de Estado.

## Tres nuevos embajadores en México, D.F.

Ciudad de México, mayo 7 (DPA). Los nuevos embajadores de los Estados Unidos, Bolivia y Nicaragua presentaron hoy en el Palacio Nacional de la ciudad de México, sus credenciales al presidente José López Portillo.

El nuevo representante de los Estados Unidos, Julián Nava, ha sido asistente del rector de la univer-

Pasa a la página 9



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HOMENAJE A TITO. Belgrado, Yugoslavia, mayo 7 (AP). Miles de yugoslavos forman fila hoy en las calles de esta capital para rendir su último homenaje al fallecido presidente Josip Broz Tito.

## Ingreso ilegal de armas sospecha Gran Bretaña

Londres, mayo 7 (UPI). El asalto a la embajada de Irán ha suscitado considerable inquietud en Gran Bretaña acerca del ingreso ilegal de armas.

Funcionarios del gobierno, policías y miembros del Parlamento están cada vez más convencidos de que las armas ingresan al país en la valija diplomática de las embajadas árabes. Los dos países que inspiran mayores sospechas son Libia e Irak.

El que fuera ministro del Interior en el previo

gobierno laborista, Merlyn Rees, dijo que "debería recordarse a las embajadas del Medio Oriente que el transporte de armas bajo protección diplomática es un acto inamistoso".

En el Parlamento Rees preguntó: "¿Qué medidas se están tomando para enfrentar la amenaza del coronel Moammar Khadafy de que los libros en este país serán ultimados, a menos de que regresen?"

El parlamentario labo-

Pasa a la página 17

## Detienen 2 terroristas en Alemania Occidental

Paris, Karlsruhe, mayo 7 (DPA). Un "notable" éxito en la lucha contra el terrorismo se adjudicaron las autoridades alemanas occidentales con la detención en Paris de Sieglinde Hoffmann (35) e Ingrid Barabass (28), entre los 17 más buscados por terrorismo en el país, declaró hoy un alto funcionario judicial alemán.

La amenaza terrorista "se atenuará" tras las cinco detenciones, efectuadas el lunes pasado y

dados a conocer ayer martes, declaró hoy el fiscal superior Hans Piesker, vocero de la Fiscalía Federal de Alemania Occidental, en Karlsruhe.

Además de Sieglinde Hoffmann, buscada por el asesinato del banquero Juergen Ponto, en julio de 1977, e Ingrid Barabass, buscada por el secuestro del industrial Walter Palmers en Viena (noviembre de 1977), la policía francesa detuvo en una ca-

Pasa a la página 9

## Ejército frenará a la guerrilla en Colombia

Bogotá, mayo 7 (AP). Las fuerzas militares anunciaron que están listas para enfrentar nuevos ataques guerrilleros tras el dramático episodio de la embajada dominicana, donde el "Movimiento 19 de Abril" (M-19), mantuvo secuestrados durante dos meses a numerosos embajadores y diplomáticos.

"No obstante que el insólito e inconsecuente episodio de la embajada dominicana ha llegado a su feliz culminación, cabe advertir que la acción os-

cura de la subversión, estimulada por los enemigos de la democracia y por quienes sienten nostalgia de las prebendas oficiales, puede proseguir y golpear en cualquier lugar del país y en cualquier momento", dice un editorial del periódico "Fuerzas Armadas" portavoz castrense.

"Es por esta razón, confirmada por recientes declaraciones de agentes de la anarquía, que las fuerzas armadas deben permanecer vigilantes y listas para su empleo in-

Pasa a la página 9



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

"CAMELOT" Nueva York, mayo 7 (AP). El actor Richard Burton durante el primer día de ensayos para una nueva producción de la obra "Camelot" en que Burton interpreta el papel del Rey Arturo.

## Cierra con alza Bolsa de N. York

Nueva York, mayo 7 (AP). La Bolsa registró notables avances al continuar la baja de las tasas preferenciales de interés.

Ayer la Reserva Federal discontinuó el sobrecargo de tres puntos de porcentaje para los grandes bancos que había impuesto en la tasa de descuento, el cargo a préstamo

Pasa a la página 70



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REFUGIADOS CUBANOS. Cayo Hueso, Florida, mayo 7 (AP). Más de 700 refugiados cubanos llegaron ayer aquí a bordo del remolcador "Dr. Daniels", los asilados gritaron "Abajo Castro" y "Viva Carter".

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 28)